

Jungen 19 Hessenliga

TSG Sulzbach 1888 : TTC Langen 1950
Samstag, 12.11.2022, 13:00 Uhr

Fuß und Palakalodil und Khan in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Jungen 19 Hessenliga traf die TSG Sulzbach 1888 am Samstag, den 12. November im 6. Saisonspiel auf den TTC Langen 1950. Die Gäste entführten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 9:28 zeigt, wie klar es letztlich war.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Christian / Fey bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Fuß / Jayme dann doch niedegerungen worden. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Kaiser / Senko eine Niederlage in vier Sätzen gegen Palakalodil / Khan kassierten. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Nico Kaiser beim letztendlich klaren 0:3 gegen Simon Fuß. Da war final wirklich nichts zu holen. Lukas Christian hatte gegen Jeevan Palakalodil bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Beim Stand von 0:4 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte daraufhin Jamie Fey bei seiner Pleite gegen Ayan Khan. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim wenig später folgenden 0:3 gegen Eric Jayme fand Daniel Senko von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzel fest. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TSG Sulzbach 1888 und des TTC Langen 1950. 2:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Nico Kaiser und Jeevan Palakalodil am Tisch die Klingen kreuzten. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Palakalodil endete. Nach gewonnenem ersten Satz gab im Anschluss Lukas Christian das Spiel gegen Simon Fuß noch aus der Hand und verlor mit 11:5, 6:11, 4:11, 8:11. Nur einen Satz verlor wiederum Jamie Fey bei seinem Sieg gegen Eric Jayme und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 1:8. Daniel Senko bekam nachfolgend seinen Gegner Ayan Khan beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist die TSG Sulzbach 1888 nun ein Punktekonto von 4:8 Punkten auf, während der TTC Langen 1950 vor dem nächsten Spiel, das am 20.11.2022 gegen den TTC Königstein 1948 ansteht, 3:9 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TSG Sulzbach 1888 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 19.11.2022 gegen den JSK Rodgau.

Statistik:

TSG Sulzbach 1888

Doppel: Christian / Fey 0:1, Kaiser / Senko 0:1

Einzel: N. Kaiser 0:2, L. Christian 0:2, J. Fey 1:1, D. Senko 0:2

TTC Langen 1950

Doppel: Fuß / Jayme 1:0, Palakalodil / Khan 1:0

Einzel: J. Palakalodil 2:0, S. Fuß 2:0, E. Jayme 1:1, A. Khan 2:0